



Résumé du sermon du vendredi 14 juin 2024 prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.

Sa Sainteté (aba) a dit que les Banu Nadir étaient une famille ou une tribu juive de Médine. Lorsque le Saint Prophète (sa) est arrivé à Médine, le chef des Banu Nadir était Huyayy bin Akhtab, qui était la sixième génération de Nadir bin Naham d'après qui la tribu a été nommée. Hazrat Safiyyah (ra), l'épouse bénie du Saint Prophète (sa) était la fille de Huyayy bin Akhtab. Il est rapporté que la lignée de Huyayy remontait à Aaron (as), frère de Moïse (as). La tribu des Banu Nadir était située à un demi-mille de Quba, juste avant la ville de Médine.

Sa Sainteté (aba) a dit que l'expédition des Banu Nadir a eu lieu à Rabi' al-Awwal 4 AH. Il existe des récits selon lesquels cela s'est produit avant la bataille d'Uhud, mais l'Imam Bukhari a également rapporté des récits selon lesquels cela s'est produit après la bataille d'Uhud et l'expédition de Bir-e-Ma'unah.

Sa Sainteté (aba) a dit que les incidents menant à l'expédition des Banu Nadir étaient qu'avant la bataille d'Uhud, les Quraish de La Mecque ont écrit à Abdullah bin Ubayy bin Sulul et à d'autres adorateurs d'idoles des Aus et des Khazraj pour leur dire qu'ils avaient donné refuge à leur ennemi. Ils les ont exhortés à combattre les musulmans ou à les expulser, sinon les Quraish eux-mêmes attaqueraient les habitants de Médine. Après avoir reçu ces lettres, les destinataires ont prévu de combattre les musulmans. Après avoir reçu cette nouvelle, le Saint Prophète (sa) et certains de ses compagnons ont rencontré les dirigeants de Médine et leur ont expliqué qu'ils devraient voir la raison plutôt que de céder aux menaces des Quraish. Ils ont finalement accepté.

Français Sa Sainteté (aba) a dit qu'après la bataille de Badr, les Quraishites ont écrit une lettre aux Juifs de Médine, leur disant qu'ils avaient des armes et des forteresses et qu'ils devaient combattre le Saint Prophète (sa), sinon les Quraishites les attaqueraient et s'empareraient de leurs femmes. Sur ce, les Banu Nadir avaient l'intention de tromper le Saint Prophète (sa), car ils cherchaient déjà une excuse pour faire tomber les musulmans. Ils ont donc envoyé un message au Saint Prophète (sa) disant qu'il devait rencontrer 30 de leurs savants avec 30 compagnons dans un endroit neutre où ils pourraient échanger des idéologies. Lorsque les deux parties ont atteint la plaine ouverte convenue, les Juifs ont réalisé qu'avec 30 compagnons autour de lui qui étaient prêts à se sacrifier pour lui, il serait difficile d'attaquer le Saint Prophète (sa). Ils ont donc envoyé un autre message disant qu'il serait difficile pour 60 personnes de discuter, et donc trois de chaque côté devraient se présenter pour une conversation. Français Cela fut convenu, et les trois Juifs qui furent choisis pour partir avaient chacun des poignards avec eux qu'ils avaient l'intention d'utiliser pour attaquer le Saint Prophète (sa). Le Saint Prophète (sa) était prêt à partir et était en chemin lorsqu'une femme bienveillante des Banu Nadir informa un musulman du plan des Juifs qui fut relayé au Saint Prophète (sa) avant qu'il n'arrive là-bas et sur ce, le Saint Prophète (sa) retourna à Médine.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une autre raison de cette expédition était que les Banu Nadir avaient écrit aux Quraish, les incitant à combattre les musulmans. En fait, ils les ont même informés de certaines faiblesses dans les défenses musulmanes.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une autre raison était que, alors qu'il revenait de Bir-e-Ma'unah, Hazrat Amr bin Umayyah Damri (ra) a atteint Qanat qui est entre Médine et Uhud où il a rencontré deux personnes des Banu Amir. Le Saint Prophète (sa) avait un traité de paix avec eux, et ils rejoignirent Hazrat Amr (ra), mais pendant qu'ils dormaient, il les tua tous les deux. Lorsque le Saint Prophète (sa) fut informé, il fut mécontent et dit qu'ils avaient un traité de paix avec eux. Hazrat Amr (ra) dit qu'il n'était pas au courant de cela. Hazrat Amr (ra) fut chargé de rendre leurs biens à leur famille et d'offrir le prix du sang. Quelques jours plus tard, le Saint Prophète (sa) se rendit chez les Banu Nadir avec quelques Compagnons et les approcha pour les aider à offrir le prix du sang, car une partie du traité

entre les musulmans et les Banu Nadir prévoyait que les deux s'entraideraient dans l'offrande du prix du sang. Sa Sainteté (aba) a cité Hazrat Mirza Bashir Ahmad (ra) qui écrit : « Décivant les causes qui ont conduit à cette Ghazwah, les experts en Hadith et en Sirat ont présenté divers facteurs. En raison de ces opinions divergentes, une divergence d'opinions a également surgi concernant l'époque de cette Ghazwah. Ibn Ishaq et Ibn Sa'd, que j'ai suivis ici sans aucune enquête spécifique, ont placé la Ghazwah des Banu Nadir après la bataille d'Uhud et l'incident de Bi'r-e-Ma'unah. Pour appuyer cette opinion, ils écrivent qu'à son retour à Médine, 'Amr bin Umayyah Damri (ra), qui avait été fait prisonnier puis libéré par les mécréants lors de l'incident de Bi'r-e-Ma'unah, rencontra deux hommes de la tribu des Banu 'Amir, qui avaient conclu un traité avec le Saint Prophète (sa). Comme 'Amr n'était pas au courant de ce traité Par accord et en toute entente, il trouva l'occasion de tuer ces deux hommes en guise de représailles pour les martyrs de Bi'r-e-Ma'unah, dont la mort était due à un chef des Banu 'Amir, nommé 'Amir bin Tufail, même si, comme mentionné plus haut, le peuple des Banu 'Amir s'était lui-même abstenu de ce meurtre et de ce bain de sang. Lorsque 'Amr bin Umayyah (ra) arriva à Médine, il soumit tout le récit au Saint Prophète (sa) et lui raconta également le meurtre de ces deux hommes. Lorsque le Saint Prophète (sa) fut informé du meurtre de ces deux hommes, il fut très mécontent de l'action de 'Amr bin Umayyah (ra) et dit : « Ils étaient nos complices. » Le Saint Prophète (sa) envoya immédiatement le prix du sang de ces deux hommes aux familles respectives. Cependant, comme les Banu 'Amir étaient alliés aux Banu Nadir et que les Banu Nadir étaient alliés aux musulmans, en vertu du traité, les Banu Nadir étaient également tenus de payer une part égale du prix du sang. Ainsi, avec quelques-uns de ses compagnons, le Saint Prophète (sa) se rendit dans la colonie des Banu Nadir et, expliquant tout l'incident, il demanda leur part du prix du sang... La plupart des historiens ont adopté le récit mentionné ci-dessus, au point que ce récit est devenu généralement célèbre et important dans l'histoire. Cependant, en contraste avec cela, un récit authentique a été transmis par l'imam Zuhri. Ce récit déclare qu'après la bataille de Badr (l'année et le mois exacts ne sont pas connus), les chefs des Quraishites ont écrit une lettre aux Banu Nadir disant : « Déclarez la guerre à Muhammad [sa] et aux musulmans, ou nous vous ferons la guerre. » Français Après cela, les Banu Nadir se consultèrent mutuellement et décidèrent qu'ils devaient assassiner le Saint Prophète (sa). À cette fin, ils complotèrent d'inviter le Saint Prophète (sa) sous un prétexte quelconque, puis de trouver une occasion de l'assassiner. Ainsi, ils envoyèrent un message au Saint Prophète (sa) pour lui dire qu'ils souhaitaient organiser un dialogue religieux entre le Saint Prophète (sa) et leurs propres savants.

Ils prétendirent que si la vérité du Saint Prophète (sa) leur était évidente, ils l'accepteraient ; par conséquent, le Saint Prophète (sa) devait venir avec trente compagnons afin qu'un échange de vues religieuses puisse avoir lieu avec trente savants juifs. D'une part, ils transmettent ce message au Saint Prophète (sa), tandis que d'autre part, ils consolidèrent leur plan et se préparèrent pleinement en conséquence. Ils conspirèrent pour qu'après l'arrivée du Saint Prophète (sa), ces mêmes « savants », possédant secrètement des poignards cachés, trouvent une opportunité et assassinent le Saint Prophète (sa). Cependant, une dame de la tribu des Banu Nadir a transmis des informations opportunes concernant les mauvaises intentions de son peuple à un homme des Ansar, qui était son frère. Le Saint Prophète (sa) venait à peine de quitter sa résidence, lorsqu'il reçut cette nouvelle et revint. Le Saint Prophète (sa) ordonna immédiatement la mobilisation et se dirigea vers les forteresses des Banu Nadir. Dès qu'il y parvint, le Saint Prophète (sa) les assiégea et envoya un message à leurs chefs pour leur dire que, dans les circonstances qui avaient été révélées, ils ne pouvaient pas être autorisés à rester à Médine, jusqu'à ce qu'ils concluent un nouveau traité avec le Saint Prophète (sa) et l'assurent qu'ils ne violeraient pas leur traité et ne commettraient pas de trahison à nouveau. Les Juifs, cependant, refusèrent clairement de conclure un autre traité, et c'est ainsi que la guerre commença. Les Banu Nadir s'installèrent très arrogants dans leurs forteresses. Le jour suivant, le Saint Prophète (saw) reçut des nouvelles, ou peut-être déduit des circonstances, que l'autre tribu des Juifs, connue sous le nom de Banu Quraizah, montrait également des signes de rébellion. Le Saint Prophète (saw) prit avec lui un détachement et marcha vers les forteresses des Banu Quraizah et les assiégea également. Lorsque les Banu Quraizah virent que leur secret avait été divulgué, ils devinrent craintifs et demandèrent pardon, conclurent un nouveau traité de paix et de sécurité, et une alliance mutuelle avec le Saint Prophète (saw). Sur ce, le Saint Prophète (saw) leva le siège et retourna aux forteresses des Banu Nadir. Cependant, les Banu Nadir persistèrent dans leur obstination et leur hostilité, et un véritable état de guerre commença.

Ce sont les deux récits différents qui ont été rapportés concernant la cause de la Ghazwah des Banu Nadir. D'un point de vue historique, le dernier récit est plus correct et authentique, et d'autres récits soutiennent également ce principe. Cependant, la première narration a été plus largement acceptée par les historiens et divers hadiths authentiques ont également fait allusion à son authenticité. Ainsi, bien que l'imam Bukhari ait donné la priorité à la narration de Zuhri, il a quand même mentionné le prix du sang des deux personnes tuées de la tribu des 'Amir. Par conséquent, à notre avis, si les deux narrations sont considérées comme correctes et prises ensemble, il n'y a aucun mal à cela. Bien que, en ce qui concerne l'époque de cette Ghazwah, il faut privilégier l'un des deux récits, car à cet égard, les deux récits ne peuvent pas être corrects. Il semble qu'à diverses occasions, différentes causes de guerre aient été créées par les Banu Nadir, et que le Saint Prophète (sa) ait continué à leur accorder un répit et à les traiter de manière indulgente. Cependant, lorsque la cause finale est survenue après l'incident de Bi'r-e-Ma'unah, le Saint Prophète (sa) leur a rappelé tous leurs plans antérieurs et a finalement pris des mesures militaires contre eux. En d'autres termes, toutes les causes qui ont été mentionnées sont correctes en elles-mêmes, mais le facteur de motivation final a eu lieu lorsque le prix du sang a été exigé des Banu 'Amir pour les deux hommes tués. Et Allah sait mieux la vérité.